

Colectivos arremeten contra Cuitláhuac García por referirse a desaparecidos como delincuentes.

Por: Lourdes López. 24/05/2018

Xalapa, Ver.- Como desafortunadas, ignorantes y faltas de humanidad, fueron tomadas las expresiones de Cuitláhuac García Jiménez, candidato de la coalición Morena-PES-PT “Juntos Haremos Historia”, sobre los desaparecidos en la entidad veracruzana.

Las madres de los Colectivos Solecito y Buscando a Nuestros Desaparecidos Xalapa, expresaron indignadas su desacuerdo por estas aseveraciones y una de ellas advirtió que podrían emprender acciones en su contra.

En el foro empresarial celebrado en el hotel Misión Xalapa, celebrado por las organizaciones regionales, Cuitláhuac García Jiménez se refirió a los jóvenes y a la falta de oportunidades, pero dijo que el origen de los desaparecidos había sido porque habían sido jóvenes captados por las bandas delictivas.

Dijo que la cultura con la que crecen “de escuchar Bandamax y otras cosas” y de una cultura de buscar dinero fácil y lucir camionetas, lo conducirá a caer en delincuencia juvenil y se dedicará a dar cristalazos y robos menores, pero que más adelante puede ser captado por bandas delincuenciales para dedicarse a delitos más graves.

“Inmediatamente empiezan a escalar y se empiezan a asociar, una vez que se empiezan a asociar el grave problema es que hay otros grupos bien organizados y obviamente los capturan para hacer algunos servicios delincuenciales que ellos mantienen en todo el estado, esa es la situación...”, dijo.

Lo que sigue, dijo, es que se involucren con el cobro de piso, extorsión y secuestro, que son los delitos que se disparan en Veracruz. Dijo que esos son los jóvenes que aparecen en las fosas clandestinas, como en Colinas de Santa Fe.

“¿Cuáles son los jóvenes que mueren y que se encuentran en fosas? Esos precisamente. Las fosas que se encontraron en Santa Fe, casi el 60 por ciento son jóvenes menores de 30 años. Esa es la razón”, expresó el aspirante.

Lucy Días Henao, del Colectivo Solecito, dijo que el candidato habla desde la ignorancia y que ni ellas saben edades y sexo de los más de 250 cuerpos que hasta

el momento han encontrado en esas fosas, ni las circunstancias en las que fueron masacrados.

Agregó que es imperdonable que un candidato que aspira a gobernar en Veracruz, no conozca a profundidad el tema de las desapariciones y agregó que ninguno de los candidatos ha mostrado el interés por conocerlo.

Por otra parte, Victoria Delgadillo, de Buscando a Nuestros Desaparecidos Xalapa, reclamo indignada las expresiones de Cuitláhuac García al señalar que una persona que aspira a gobernar en la entidad criminalice a las víctimas de este modo.

“Es inhumano e insensato hablar así de las personas que no pueden defenderse”, dijo y aclaró que ninguna de las víctimas que hasta el momento han sido encontradas e identificadas tiene antecedentes penales. Lo tachó de ignorante porque dijo que desconoce los procesos que siguen luego de la desaparición de una persona.

Dijo desconocer de dónde sacó el candidato las cifras y los datos y advirtió que podrían emprender acciones al respecto.

Fotografía: diariozonasur

[**PULSA AQUÍ PARA LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL**](#)

Fecha de creación

2018/05/24